

# 西連寺新聞

朝起きると、山に雪がかかっている日もあります。が、昼間はポカポカして暖かく、過ごしやすくなりました。

梅の花が咲き出した頃、ヒヨドリやハト、すずめが飛んで来るようになり、鳥たちも活動を始めたようです。かわいい来客さんに、みんな癒されています♪

ヒヨドリ



## 今月の壁画



今月は『お雛様と桃の花』です。

眉毛が印象的なかわいいひな人形になりました。どこかで見たとあるようなキヤクキターも参加してくれています(笑) だれか分かりますか？

笑顔いっぱい  
思いやり  
あふれる居場



## 西連寺のお庭

今月の初め、梅の花が1輪開花しました。

日に日に蕾がふくらみ、1週間程で満開になりました。真っ白のかわいいお花がたくさん咲き、「きれいに咲いたね」と皆さん喜ばれています。



## 消防訓練の様子

27日、消防訓練を行いました。今回は南消防署の方に来ていただき、訓練の様子を見ていただいたり、消火器の使い方を教えていただきました。

- ①「ピ」ピンを抜く
- ②「ノ」ノズルを出す
- ③「キ」距離を確認
- ④「オ」思いっきり握る



## お願い

新型コロナウイルス・インフルエンザの流行があるようです。感染症予防の観点からも、手洗いの励行や、マスクの着用をお願いします。



また、少しでも調子が悪ければ、早めの受診をお願いします。

☆来所前の検温・手指消毒等、ご協力ありがとうございます。引き続きよろしくお願ひします。

